

自分の生き方を求め 今を大切にする  
朝日中生を育成する

# 朝日中通心

生徒数 (令和3. 1. 28現在) 総数 307名  
1年 106名 2年 91名 3年 110名

奄美市名瀬朝日29番地1  
TEL 52-1195 FAX 53-5650  
HP: <http://www.city.amami.kagoshima.jp/asahi-j/>



琢磨

主造律  
自創規

## 新たな気づき

校長 夏迫 満弘

島内のコロナ感染拡大で、三学期のスタートが阻まれたことに、「またか」という思いになった人も少なくなかったことでしょう。一週間遅れの始業式もまた、皆さんと顔を合わすことができな校開放送になってしまいました。「二度あることは三度ある」と言いますが、今年度末までの行事が心配でいられない日々が多くなりました。

さて、三学期早々、市教委の先生があいさつ運動に参加してくださった際に、「朝日中の生徒は、あいさつを笑顔で返してくれませぬ」と話され、今まで考えたこともない言葉にはっとしました。全ての姿ではないにしろ私もその言葉を受けてあいさつをすると、にっこりするだけでなく、あいさつをしつかり返してくれる生徒がたくさんいることに改めて気づかされました。このように、何かにつけよく見えているようで見えてないことはよくあるものです。今三年生は、日々勉強に励んでいる最中ですが、高校入試には学力試験と面接試験があります。面接はその人なりを知るためのものであり、わずかな時間でも面接官は本当かどうかをすぐに判断します。ですから、答が確かなものであるためにも、しっかりと準備しておくことが大事です。そんな質問の中で意外と戸惑うものが自分の長所です。人の良し悪しは見えても、自分の良いこととなると、明確に答えるのはなかなか難しいことです。自信をもって受け答えができるよう、自分をしっかりと見つめ直してください。

また、この三月で今まで一緒に過ごしてきた友達とも別れの時がやってきます。残りわずかですが、周りの友だちの新たな部分を一つでも多く見つけたという気持ちで過ごすことは、これからにつながる大切なことです。

## 新年の抱負

本来なら十一日から三学期が始まる予定でした。しかし、本年も新型コロナウイルス感染症の影響を受け、一週間の臨時休業を余儀なくされました。そのため、一月一七日より三学期が開けられました。またしてもリモートで開催した始業式ではありますが、代表生徒が二学期の反省を踏まえ、三学期や来年度に向けた決意の発表がありました。どの代表者も、次年度に向けた準備の学期として具体的な目標をあげていました。

三年生にとっては、受験を迎える学期になります。現在もコロナ禍にあり急速な感染が広がる中、感染症対策を徹底しながら臨まなければいけない状況にあります。何とかこの厳しい局面を乗り越えてくれることを願うばかりです。

とにかく健康管理に気を付けて、これまで学習してきた成果を出すために一日一日を大切にしたいと思えます。がんばれ、朝日中生！



【始業式の代表生徒発表の様子】

## 鹿児島をまるごと味わう週間(学校給食週間)

学校給食は明治二十二年十月、山形県鶴岡市忠愛小学校でお弁当をもってこれられない児童のために「おにぎり焼き魚・漬け物」の給食を用意したのがはじまりです。やがて、全国各地で給食が実施されるようになりました。しかし、戦争が激しくなると給食は中断されました。第二次世界大戦後、食糧事情は大変ひどく、栄養不足の子どもを救うためアメリカなどからの援助をもとに昭和二十一年十二月二十四日給食が再開され、この援助はユニセフを通じて昭和三十九年まで続けられました。この日を「学校給食記念日」としていましたが、冬休みと重なることから、一月二十四日を学校給食記念日として一月二十四日を含む一週間を全国学校給食週間とするようになりました。

奄美市立学校給食センターでは、本年度一月二十四日(二十八日)を学校給食週間とし、鹿児島県や奄美の食材、郷土料理を献立に取り入れた鹿児島をまるごと味わう学校給食を実施しています。

学校給食の献立の移り変わり

<p>明治 22 年</p> <p>おにぎり 塩づけ 菜の漬物</p>	<p>昭和 20 年</p> <p>ミルク(脱脂粉乳) みそ汁</p>	<p>昭和 27 年</p> <p>コッペパン ミルク(脱脂粉乳) 動物の発酵バター センキヤップ シヤム</p>
<p>今の給食</p> <p>加工食品を活用したさまざまな献立がつけられています。</p>	<p>昭和 52 年</p> <p>カレーライス 牛乳 塩もみ 果物(バナナ) スープ</p>	<p>昭和 40 年</p> <p>ソフトめんのカレーあんかけ 牛乳 甘酢あん 果物(黄桃) チーズ</p>

給食にもよく登場する奄美の食材

フダン草	ハンダマ	フル(葉にんにく)	しび(キハダマグロ)
パパイア	島うり	つばしゃ(つわぶぎ)	しぶり(とうがん)

給食にもよく登場する奄美の食材

毎年ありがとうございます。花を贈呈していただきました！



1月17日（月）始業式の日、奄美大島法人会女性部会の方が来校され、たくさんの花（ビオラ）を贈呈していただきました。早速、次の日には、整備部や学級園作業担当の生徒が、いただいた苗を鉢へ植え替えてくれました。花や木を育てることで、豊かな感性や個性、想像力などを育むことができたり、他者に配慮する心や善悪の判断する力が身に付くと言われてます。3月には卒業式、4月には入学式が控えています。いただいた苗を大切に育ててもらえればと心より願っています。そして、卒業式や入学式では、色とりどりの花に囲まれた華やかな式にできればと思います。コロナ禍ではありますが、できることに精一杯取り組んでいきたいですね。

新型コロナウイルス感染症対策を徹底して教育活動を推進しています



【登校時の様子】



【給食当番の様子】



【下校時の様子】



【手指消毒用予備】

新型コロナウイルス感染症の拡大により、臨時休校後、学校でも様々な予防対策に取り組んでいるところです。ただ、現在は、家庭内感染での拡大が増えてきています。以下のことについて御家庭でも御協力をお願いします。

1 登校について

風邪の症状など、普段の体調と少しでも異なる場合は、登校を控えさせてください。（同居家族に同様の場合も登校を控えさせてください。）

2 マスク着用について

家庭内でもできるだけマスクを着用し、マスクを外す場面においては会話を控えたり、対面での会話を避けたりするようにしてください。

3 無料PCR検査について

現在、奄美市では無料PCR検査を実施しています。心配であれば積極的に利用されてください。（検査会場：奄美文化センター 時間：8：30～16：00）

ちよい運動（筋トレ、ストレッチ）

感染症を予防するには、感染源、感染経路、体の抵抗力のそれぞれに対策を立てることが大切です。感染源については、消毒や滅菌が一般的です。感染経路は、手洗い、うがい、マスク着用などで経路を遮断し、対応することができます。体の抵抗力については、栄養バランスの良い温かいものを食べることや適度な運動の実践、十分な睡眠をとることで抵抗力の保持・増進を図ることができます。寒い時期です。休み時間に、ちよい運動をお勧めします。



予防に効果的な手洗い・うがい、歯磨きの方法

2月学校行事 SC永田先生 2日, 8日, 22日 SC丸内先生 24日午前

1日（火）	学年末テスト前部活動停止～9日（木）	12日（土）	学級PTA チャレンジタイム
2日（水）	教育相談（1, 2年）～7日（月）	15日（火）	新入生説明会
8日（火）	学年末テスト1日目	20日（日）	市民清掃日
9日（水）	学年末テスト2日目	23日（水）	天皇誕生日
10日（木）	学年末テスト3日目	25日（金）	家庭教育学級閉級式
11日（金）	建国記念の日	27日（日）	奄美市学びフェスタ